



Volvo venderá sólo vehículos eléctricos a partir de 2019

Masterhacks - La compañía Volvo afirma que eliminará el motor de combustión interna para fabricar únicamente vehículos con motores eléctricos de forma gradual para el año 2019.

Esta marca de propiedad china, es el primer fabricante de automóviles tradicional en anunciar dicha medida.

*«Este anuncio marca el final del automóvil con motor de combustión exclusiva», afirmó Hakan Samuelson, presidente de Volvo.*

*«La gente demanda cada vez más automóviles eléctricos y queremos responder a las necesidades actuales y futuras de nuestros clientes», agregó.*

Volvo también agregó que ofrecerá cinco vehículos eléctricos entre 2019 y 2021. Tres serán Volvo y otros dos serán etiquetados como Polestar, marca de alta calidad de la misma compañía.

Además, asegura que ofrecerá híbridos plug-in y otros tipos de coches híbridos, de los cuales, algunos utilizan motor de gas pequeño en conjunto con una batería recargable.

La empresa afirma que seguirá vendiendo los motores de combustión pura antes de 2019.

Se estima que Geely, la compañía china dueña de Volvo desde 2010, haya sido la clave de esta medida, ya que los vehículos eléctricos han ganado mucha popularidad en China debido a los altos niveles de contaminación.

Según el Centro de Investigación Automotriz de la Universidad de Duisberg-Essen, Alemania, China cuenta con la mitad de los coches eléctricos que existen en el mundo.

China por su parte, asegura que quiere 5 millones de vehículos eléctricos en las carreteras chinas en 2020. Por otro lado, Tesla anunció que se encontraba conversando para construir una planta cerca de Shanghai.